ociación de ecinos Camping Villas Caravaning La Manga

Estimado campista copropietario/a:

Estando próximo el periodo de vacaciones, queremos informarte de cómo está la situación:

La Administradora sigue haciendo lo que le viene en gana, sin consultar con nadie. Después de la demolición del mini-golf, a rellenado de arena y montado unos ridículos juegos de mini-golf y unos equipos de ejercicios. Sigue sin devolver el dinero cobrado de más según Sentencia de la Audiencia, a J. Sanguino y que está solicitada su ejecución desde hace tiempo.

Como positivo, que la playa ha sido limpiada a fondo, los primeros 4 metros de playa, se ha sacado todo lo que había y rellenado con arena limpia, obra realizada por la Demarcación de Costas, en base a la petición realizada hace dos años por nuestra Asociación, y como verás a quedado muy bien. Que se han controlado las lecturas de los contadores de luz y agua (los que hay) y que podremos seguir haciéndolo mensualmente.

La Fiesta de Convivencia será el día 13 y 14, de Agosto y la Procesión, el 15, que pretendemos que este año sean mejores. Tenemos pedida colaboración a nuestro Ayuntamiento y falta concretar el lugar donde se montará el escenario. El día 14 comenzará con una excursión para jóvenes y mayores a las Salinas del Rasal; elección de "guapas y guapos", baile con orquesta, concursos, fuegos artificiales, etc. Pedimos tu colaboración y sugerencias para el mejor desarrollo de las fiestas.

Le presentamos un escrito a la Administradora, donde en resumen le pedimos: constituir una Junta Directiva de Copropietarios (provisional) entre la Administradora y la Asociación; revisar las cuentas de los ejercicios, 2004, 2005 y 2006; convocar la Asamblea General en el mes de Agosto; comprobar las instalaciones y contadores; gestionar los servicios sanitarios y de infraestructuras, y elaborar calendario de actividades lúdicas y deportivas, solicitando ayudas al Ayuntamiento.

También les decimos, que si no acceden a negociar y buscar soluciones, pediremos a todos los copropietarios durante todos los sábados de julio y agosto que presionemos para conseguirlo.

Por ello, te convocamos el primer sábado día 5 de julio a las 10 horas en la explanada frente a la Iglesia, donde informaremos y decidiremos entre todos que podemos hacer.

Otros acuerdos tomados son los siguientes: realizar la Asamblea de la Asociación en la primera semana de Agosto, donde nuestro abogado expondrá en diapositivas todo el trabajo realizado hasta ahora y las propuestas para el futuro. Propondremos que la cuota anual de la Asociación se establezca en 30 euros, y la de este año ya la puede pagar quien lo desee. También propondremos ampliar la Directiva de la Asociación.

Sigue siendo necesario realizar Poderes, las personas que no lo han hecho, para que les representemos en las Asambleas de la Comunidad y ser incluidos en las Demandas ante la Administradora, que podremos realizar también este verano. Recuerda que el Poder de Representación lo paga la Asociación, si lo hacemos colectivo, y si es particular, entregará 12 euros.

El teléfono de contacto de la Asociación 676 781 567.

Puedes contactar con nosotros en las parcelas, B-092; B-098; D-050; E-029; GH-015, GH-158, y N-031.

La Asociación de Vecinos